

désormais dédiés au farniente



Sur le bateau « France 1 », on peut aussi bien boire un verre que venir déjeuner ou dîner. XAVIER LÉOTY / « SUD OUEST »

vaillé dans des restaurants, des palaces et même des plateformes pétrolières aux quatre coins du globe. C'est au Luxembourg en 2016 qu'ils deviennent collègues et amis. En 2021, ils décident de s'associer pour s'installer dans leur propre restaurant. Après un projet infructueux dans le département, c'est à Montendre qu'ils posent leurs valises dans cette quincaillerie qui avait été transformée en restaurant par les anciens propriétaires. « On a tout

de suite été sous le charme du lieu », se souvient Guillaume Weil. Le rez-de-chaussée accueille la partie cave qui rassemble « des vins majoritairement bio et de vignerons indépendants », précise le caviste. À l'étage, la salle a conservé le monte-charge et le coffre-fort de l'ancienne quincaillerie.

Le chef Jérôme Douay a passé dix-neuf années à l'étranger. Norvège, Royaume-Uni, Belgique, Luxembourg, Cameroun, Nigeria sont autant de pays qui

ont marqué sa cuisine. « On peut faire de la cuisine traditionnelle française, de grand-mère, tout en y ajoutant des influences d'ailleurs et des touches plus modernes », indique ce cuisinier aguerri. Informations et réservations au 05 46 70 42 41 ou sur restocave-quincaillerie.fr

5 Ze Fun, ou l'apéritif à la gare routière

L'ancienne gare routière de Saint-Jean-d'Angély (située place du Champ-de-Foire) est devenue, en décembre 2008, Ze Fun. Valérie André a transformé ce bâtiment sans âme en un lieu chaleureux et animé. Ce bar, qui met à disposition des consommateurs des centaines de livres, est loué par la quadragénaire à la commune. L'endroit est selon Valérie « un bar de quartier ». Les habitués sont légion. On refait le monde autour d'un café... ou d'un verre de vin (beaucoup plus en vogue que la bière). Il ne reste plus rien, si ce ne sont les murs, de l'ancienne gare routière.

Le bar peut accueillir 35 clients à l'intérieur et la terrasse (prenez garde aux déjections abusives de pigeons) est aussi très appréciée. Les Britanniques adorent Ze Fun et on n'entend quasiment que la langue de Shakespeare le samedi à l'heure de l'apéritif. Ce bar connaît un surcroît d'activité depuis que Cinévals, le nouveau complexe cinématographique de Saint-Jean-d'Angély, a ouvert il y a dix-huit mois. « Cela se ressent surtout le samedi », confirme Valérie André... qui attend avec impatience l'ouverture de la station thermale (à quelques dizaines de mètres). Ouvert du lundi au samedi de 7 à 22 heures.

La rédaction de Charente-Maritime

LES CINQ ADRESSES EN UN COUP D'ŒIL



Plus de bus à la gare routière de Saint-Jean-d'Angély, mais des clients attablés pour prendre un verre. PHILIPPE B. RÉGOWY



Ce n'est pas « La Croisière s'amuse » mais l'ex-bateau météorologique « France 1 » reste un lieu atypique avec vue sur le bassin des Chalutiers, à La Rochelle. R. AUGÉ



La Quincaillerie, avec sa cave à découvrir, peut accueillir entre 27 et 40 couverts dans la partie restaurant. DORIAN GALLAIS